



Olaf Arntholz erhielt für seine sportlichen Erfolge den Sportpreis des Monats Oktober. Der Stadtsportverband Voerde ehrte den 39-jährigen Triathleten des TV Voerde nicht nur wegen seines zuletzt errungenen Sieges bei den Voerder Stadtmeisterschaften im Kurz-Duathlon,

sondern auch auf Grund seiner Bescheidenheit, die er trotz aller Erfolge behielt. Der ehemalige westdeutsche Marathonmeister qualifizierte sich beim Ironman-Triathlon in Kärnten wiederum für den Ironman auf Hawaii, dem Mekka aller Triathleten. Schon 1998 nahm er teil und belegte einen Mittelfeldplatz. NRZ-Foto: Fröhlich

NRZ

19.10.99